

Ministro de Relaciones Exteriores de Pakistán recibe al Embajador de Cuba



La Habana, 26 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Pakistán, Shah Mahmood Qureshi, recibió este martes al embajador de Cuba, Gabriel Tiel Capote, en la sede de la Cancillería.

El titular paquistaní agradeció la ayuda médica prestada por Cuba en ocasión del fuerte terremoto que azotó zonas del país en el año 2005 y dijo valorar altamente la dignidad de nuestro país y de su líder Fidel Castro.

A su vez, el embajador cubano aprovechó la ocasión para agradecer el tradicional y valioso apoyo de Pakistán a favor de la Resolución que se presenta cada año en la AGNU para poner fin al bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra el pueblo de nuestra nación.

Durante el encuentro, pasaron revista a los principales temas de las relaciones bilaterales y constataron la voluntad de los dos países de fortalecerlas, y de ampliar los vínculos económico-comerciales en beneficio mutuo.

Asimismo, ambas partes conversaron sobre temas de la agenda internacional, en particular en las respectivas regiones. (Fuente: [Cubaminrex](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186865-ministro-de-relaciones-exteriores-de-pakistan-recibe-al-embajador-de-cuba>



Radio Habana Cuba